

学校だより

千栄っ子

12月号

令和7年12月25日
竜東学園飯田市立千栄小学校
 発行責任者 松澤 美佳

いろいろあったね 2学期も無事終了！

先日の個人懇談会には、ご多用の中お時間を作ってお越しいただきありがとうございました。また校内作品展もご覧いただけましたか。子どもたちの作品は本当に素晴らしいですね。大人とは違う柔軟な発想から生まれた力作揃いででした。

残暑の厳しい中でスタートした2学期もいよいよ今日で終わりです。



150周年記念行事が続いた2学期でしたが、23日は児童会執行部主催、150周年記念キッズワールド拡大版「逃走中」が休み時間から3時間目にかけて行われました。「全校で150周年を盛り上げたい」「みんなで大いに楽しめ、思い出に残るキッズワールドにしたい」という6年生の思いから企画されました。校長室に何度も足を運び企画書を提案した6年生の熱い思いは素晴らしいものでした。当日は職員3名がハンターとなり制限時間60分で1~5年生が逃走しました。校長室が確保部屋。放送室では6年生がBGMとともに確保の状況やミッションについて流し、まるでテレビ番組のようでした。子どもたちと職員の笑顔とドキドキで盛り上がった時間となりました。こうした企画力や実践力が育ってきていることをうれしく思います。



学習においても、単元内自由進度学習に挑戦しました。23人の子どもたち一人ひとりがそれぞれの学習や活動において、自分の目標を持ち、前向きに一生懸命頑張った84日間だったと思います。



さあ、明日から冬休みです。“暮らしの中での学び”が多い冬休み。年末・年始の行事があり、子どもたちがさまざまなことを体験できるときです。日本の伝統行事や伝

統文化に触れる機会が多いのも冬休みならではです。是非、ご家庭や地域で、伝統的な行事や文化を子どもたちに体験させていただき、“暮らしの中での学び”を大切にした冬休みにしてほしいと思います。

*本日、食育として体験した市田柿を持ち帰ります。この地域の宝でもある市田柿です。各家庭5個ずつ持ち帰ります。お正月の歯固めにぜひどうぞ。





♪♪ 全校音楽 クリスマス&お正月コンサート ♪♪



12月22日（月）の全校音楽は、クリスマス&お正月コンサートを行いました。オープニングはサンタやトナカイに変身した職員と全校で「あわてんぼうのサンタクロース」。次に3・4年生がリコーダーと鍵盤ハーモニカで「ゆかいな木琴」を含め3曲を。次に1・2年生が鍵盤ハーモニカや打楽器を使いダンスつきで「山のポルカ」。次に職員が「きよしこの夜」ヴァイオリン演奏と合唱。次に5・6年生が歌とリコーダーや鍵盤ハーモニカ、太鼓などを組み合わせ「越天楽」。最後に全員で「お正月」を合唱しました。みんなで楽しく歌って聴いて演奏した、素敵なひとときでした。笑顔があふれるっていいですね。ヴァイオリンが素敵でした♪



健康第一月間 12月1日（月）～25日（木）



生活委員会を中心となり、健康第一月間がありました。月間中は特に換気・手洗いに気をつけながら生活しました。

「換気じゃんけん」では休み時間に窓を開けて楽しく換気したり、丁寧に手を洗ったりといった工夫もありました。そのおかげで、体調を大きく崩すことなく生活できました。朝の

会で毎朝確認している「ハンカチ・ティッシュ」については、あと一歩のお友達もいます。自分の健康は自分で守る、そんな意識も大事ですね。みんなで予防を意識できた月間でした😊😊

1月の予定

- 1月 1日（木）～7日（水） 年始休業
- 8日（木）3学期始業式 下校15：05
- 9日（金）スキー教室 流れ解散15：55～
- 13日（火）1・2年大豆脱穀（2・3校時）
- 16日（金）臨時保護者会19：00～
- 20日（火）来入児一日入学
- 22日（木）スキー教室予備日 下校15：05
- 26日（月）百人一首大会
- 29日（木）1・2年味噌づくり体験（3・4校時）
- 30日（金）先生方の研修のため下校13：00

★タブレットを持ち帰ります：

休み中使用できるようにタブレットを持ち帰ります。飯田市からお借りしているタブレットです。大切に使いましょう。生活リズムチェックも忘れないでくださいね。

★1月9日（金）はスキー教室

スキー教室が安全に楽しく無理なく行えるよう、クラス分け技術レベル調査に協力していただきありがとうございました。3学期が始まってすぐです。休み中に準備をお願いいたします。中止の場合は前日の連絡になってしまいますがお弁当です

保護者の皆さんや地域の皆さんには、千栄小学校への変わらぬご理解、ご協力をいただきありがとうございました。お陰様で、150周年という節目に、子どもたちと職員が気持ちを合わせ、様々な活動に取り組み、成果を収めることができました。

2025年も残りわずかとなりました。来る2026年が皆さんにとって、健やかで実り多き年となりますように。

二学期、ありがとうございました。良いお年をお迎えください。